



9 Mai

Cette journée est caractérisée par la réalisation d'un des buts de notre chapitre général : l'élection du nouveau supérieur pour les six prochaines années. Mais allons-y dans l'ordre.

C'est la vice-province du Canada qui anime aujourd'hui la prière. Comme d'habitude, nous nous retrouvons pour l'adoration eucharistique à 19h30. Après le petit déjeuner, notre frère l'évêque Mgr. Rui VALERIO du Portugal. Compte tenu de l'importance de la journée, la célébration eucharistique est avancée à 9 heures et c'est Mgr. Rui qui préside en nous animant avec une belle homélie. Juste le temps de terminer la célébration et immédiatement le P. Jean Claude LAVIGNE invite à se préparer au vote qui aura lieu dans la chapelle même, présidé par l'évêque. Tout est prêt : table de présidence, tableau, stylos, petits-papiers, président, scrutateurs...

Commençons. Avec le sérieux que requiert un tel geste, mais aussi avec beaucoup de sérénité et pas mal d'émotion pour ceux qui participent pour la première fois à un tel moment, le vote et les scrutins commencent. Et vote après vote alors que les cloches de Rome sonnent l'Angélus de midi, Mgr. Rui annonce l'élection. Il s'agit du Père Yoseph Putra Dwi DARMA WATUN de la province d'Indonésie, qui accepte. Le chant du *Regina Coeli* et du *Totus tuus* clôture la partie mystique de cette journée. Nous nous retrouvons à 13h avec un repas solennel.

Ce qui nous attend à la Maison généralice où nous irons à 17 heures, nous ne le savons pas, mais nous ne ferons certainement pas pénitence puisque l'ordre du jour du chapitre dit "Barbecue". Nous sommes entre les mains du frère Désiré.